

## Zukunft der Eingliederungshilfe für Menschen mit Behinderung

### Gesprächsrunde im Rahmen der Fotoausstellung "Auf dem Weg ist das Leben" im Magdeburger Landtag

In einer Podiumsdiskussion am

**18. Mai 2016, 09:30 Uhr,**

im Landtag von Sachsen-Anhalt zur zukünftigen Entwicklung der Teilhabe von Menschen mit Behinderung wird über die Entwicklung der Rahmenbedingungen für die Teilhabe von Menschen mit Behinderung ins Gespräch zu kommen.

Die Ausstellung "Auf dem Weg ist das Leben" der Evangelischen Stiftung Neinstedt, bildet dabei eine Reflexionsfläche um vergangene und zukünftige Aufgaben sichtbar zu machen. Innovation und kritische Fragestellungen an die politischen VertreterInnen des neu gewählten Landtages liefern am 18. Mai 2016 die BewohnerInnen und Beschäftigten der Stiftung selbst. Die Veranstaltung im Landtag beginnt um 9.30 Uhr mit einer Begrüßung durch **Landtagsvizepräsident Wulf Gallert.**, Eingeladen sind unter anderem die Mitglieder des Landtages sowie VertreterInnen aus dem Aufgabenfeld der Eingliederungshilfe Sachsen-Anhalt.

Leben bedeutet Veränderungen, diese Veränderungen im Leben von Menschen mit Behinderung über eine große Zeitspanne darzustellen, war Ziel eines besonderen Projektes. Im 165. Jubiläumsjahr der Stiftung entstand eine Ausstellung, die historische Fotografien mit aktuellen Aufnahmen aus dem Leben von Menschen mit Behinderung verknüpft. Gemeinsam mit dem Hallenser Fotografen Marcus Andreas Mohr gestalteten BewohnerInnen und Beschäftigte die eindrucksvollen aktuellen Aufnahmen aus ihrem Alltag.

Die Ausstellung ist noch bis zum 31. Mai.2016 im Magdeburger Landtag zu sehen.